



Reconocen a Myriam Urzúa Venegas por recibir el Premio Sasakawa

La presidenta de la Comisión de Protección Civil y Prevención de Desastres, diputada Ana María Balderas Trejo (PAN), externó su satisfacción porque Myriam Urzúa Venegas fue galardonada el pasado 25 de mayo, con el Premio Sasakawa 2022, que otorga la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres, de entre más de 200 nominaciones recibidas a nivel global.

https://jmnoticias.com.mx/contenido/3500/reconocen-a-myriam-urzua-venegas-por-recibir-el-premiosasakawa